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TRIBUNAL ELECTORAL DEL PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN 

César Nava pide al Tribunal Electoral anular comicios. Tras rechazar la "invitación" de negociar la gubernatura de 
Veracruz en la mesa, el dirigente nacional del PAN, César Nava, hizo un llamado al Tribunal Federal Electoral a anular la 
elección del 4 de julio, porque "hay pruebas suficientes para hacerlo". En conferencia de prensa, el dirigente albiazul reiteró su 
determinación de no reelegirse por un periodo más en el cargo, ni mucho menos buscar la candidatura presidencial en 2012, 
como había anunciado en la capital del país. En el mensaje inicial, Nava llamó al Tribunal a que anule la elección de Veracruz, 
dejando entrever que el PRI quiere "negociar" en la mesa la gubernatura con el PAN. Advirtió que no van a ceder. Expresó que 
algunos personajes ajenos al partido lo han invitado a sentarse en la mesa a negociar, pues dijo: “aquellos que ven la tentación de 
vernos sentados en su mesa, no lo estaremos, nuestra única mesa de negociación será el Trife”. Sin embargo, más tarde se 
contradijo al expresar que al momento el PRI no ha tenido un acercamiento en torno a una posible negociación y lo expresado 
era solamente una advertencia, "por si acaso".  Por su parte, Nava informó que también está impugnando la elección de Hidalgo, 
y agregó que hoy se presentará la revisión constitucional así como se hizo en Durango, en donde se espera que se resuelva antes 
del 15 de septiembre y subrayó que el blanquiazul acatará la determinación del Tribunal. (MILENIO DIARIO, P. 28, ESTADOS, 
ISABEL ZAMUDIO; EL SOL DE MÉXICO, P. 11, POLÍTICA, OVED CONTRERAS; OVACIONES, P.2, POLÍTICA, RITA 
MAGAÑA Y LETICIA VÁZQUEZ; IMPACTO EL DIARIO, P. 4, PRIMERA, MANUEL ESPINO BUCIO) 

Géneros de Opinión 

Así lo dice La Mont/ Federico La Mont. En la columna se menciona: “en el aeropuerto capitalino el dirigente del Comité 
Ejecutivo Nacional del PAN, César Nava, deshojó una margarita al afirmar que no buscará la reelección de su partido, 
programada para el mes de diciembre, por lo cual dejó abierta la posibilidad para que el secretario general José González Morfin 
-y de la misma ascendencia purépecha- lo suceda en esa responsabilidad. Esta bomba noticiosa ocurrió previo a su reunión con 
el ex candidato de la coalición PAN-Panal “Viva Veracruz”, Miguel Ángel Yunes Linares, en dicho estado, y la militancia albiazul 
jarocha, en la cual presuntamente se fijaría la estrategia a seguir previa resolución del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la 
Federación (TEPJF) sobre la elección del 4 de julio. (EL SOL DE MÉXICO, P. 10, NACIONAL Y LA PRENSA, P. 6, POLÍTICA, 
FEDERICO LA MONT) 

Pulso político/ Francisco Cárdenas Cruz. César Nava anunció que no buscará la reelección como presidente de su partido, 
habida cuenta de que como le fue al PAN este año, muchos consejeros y militantes difícilmente lo apoyarían. Y como despedida,
recordó que se impugnarán las elecciones de gobernadores en Durango, Hidalgo y Veracruz, ante el Tribunal Electoral del Poder 
Judicial de la Federación, según dijo, porque sus resultados “están viciados” por los supuestos “fraudes electorales” y “uso de 
recursos públicos”. (IMPACTO EL DIARIO, P. 6, PRIMERA, FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ) 
  

SUPREMA CORTE DE JUSTICIA DE LA NACIÓN 

 
Aplaza SCJN el fallo de sobrecargos. Ante la falta de acuerdos sobre los alcances de su decisión, la Suprema Corte de 
Justicia de la Nación (SCJN) aplazó por 10 días la resolución del juicio de amparo promovido por la Asociación Sindical de 
Sobrecargos de Aviación de México (ASSA), luego de que la Junta Federal de Conciliación y Arbitraje (JFCA) autorizara hace tres 
años la reducción de sus prestaciones y el aumento de sus jornadas laborales. Por mayoría de votos, el máximo tribunal del país 
vislumbró su fallo a favor de los trabajadores de la aerolínea Mexicana de Aviación, aunque habrá que esperar a que se elabore 
un nuevo proyecto de sentencia que precise los beneficios para los empleados. (EL ECONOMISTA, P. 23, ROLANDO RAMOS Y 
PILAR MARTÍNEZ) 
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Dejará SCJN de ser tribunal revisor: HBT. El presidente de la Comisión de Justicia del Congreso federal, Humberto 
Benítez Treviño, afirmó que con la reforma a los artículos 94, 100, 103, 104 y 107 de la Constitución Política, la Suprema Corte de 
Justicia de la Nación (SCJN), dejará de ser tribunal revisor para convertirse en verdadero Tribunal Constitucional. El diputado 
mexiquense señaló que “sólo tramitará los amparos directos que ameriten ser examinados por la justicia federal”. (DIARIO DE 
MÉXICO, P. 19, DE LA REDACCIÓN) 

Reabre la Corte litigio por El Encino. La Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), después de nueve años de 
proceso, reabrió el litigio del predio El Encino, caso que provocó el desafuero de Andrés Manuel López Obrador como jefe de 
Gobierno del Distrito Federal. En 2005, inició un enfrentamiento legal con la empresa Promotora Internacional Santa Fe e 
incurrió en un desacato judicial. (OVACIONES, P. 8, URBANO BARRERA)  
  

INSTITUTO FEDERAL ELECTORAL 

Solicitarán recursos para voto en el exterior. El IFE analiza solicitar un presupuesto de 95.9 millones de pesos para el 
rubro de “voto de los mexicanos residentes en el extranjero” y que representaría 1.3% de su presupuesto total para gasto de 
operación en el 2011, el cual ascendería a poco más de 7 mil 163 millones. Con miras a la elección presidencial de 2012, en la que 
los mexicanos que vivan en el extranjero podrán ejercer su derecho al sufragio para elegir al jefe del Ejecutivo federal, el IFE 
estudia erogaciones por este concepto. (EL ECONOMISTA, P. 32, MAURICIO RUBÍ) 

Diputados alistan reforma electoral que sustituye credencial del IFE. La Cámara de Diputados alista una reforma 
electoral que, entre otros temas, incluye el recuento de votos, acotar el proselitismo electoral de funcionarios públicos, prohibir la 
propaganda política mediante la difusión de obra pública, e incluir la cédula de identidad como instrumento para ejercer el voto. 
Al finalizar los trabajos del “Seminario de Análisis 2010: Los temas críticos de la Reforma Electoral”, se discutieron los temas 
pendientes de la reforma electoral de 2007-2008 y los consejeros electorales coincidieron en la necesidad revisar los 
mecanismos de supervisión del Padrón Electoral por parte de los partidos políticos y se destacó la importancia de proteger la
confidencialidad de los datos personales.  Además, se discutió lo referente a la cédula de identidad propuesta por la Secretaría de 
Gobernación que contribuirá a garantizar el derecho a la identidad de la población al fortalecer la credencial para votar y la 
sociedad mexicana por considerarlo como instrumento esencial para la democracia. (LA CRÓNICA, P. 5, ALEJANDRO PÁEZ) 

Felicita a IFE Arzobispado. La Arquidiócesis Primada de México felicitó al IFE por desechar la medida cautelar a la Iglesia, 
que solicitó el líder nacional del PRD Jesús Ortega, para que frene declaraciones contra el partido y el Jefe capitalino Marcelo 
Ebrard. “Felicitamos al órgano electoral por desoír las medidas dictatoriales y represivas que el PRD quiso imponer contra el 
Cardenal Juan Sandoval Íñiguez y el sacerdote Hugo Valdemar en detrimento de la tolerancia, la pluralidad y la democracia en 
México”, indicó en un comunicado. (REFORMA, P. 10, DE LA REDACCIÓN) 
  

INFORMACIÓN ELECTORAL DE LOS ESTADOS 

Aguascalientes 

A Reynoso Femat no le interesa ser expulsado. Luis Armando Reynoso Femat, gobernador de Aguascalientes, declaró que
el proceso de expulsión que abrió el PAN en su contra es un tema que no le interesa por el momento. Dijo que él será su principal 
defensor ante el Comité Ejecutivo Nacional (CEN) quien le pidió elementos para su defensa por la acusación de haber apoyado al 
PRI en el pasado proceso electoral. (DIARIO DE MÉXICO, P. 5, DE LA REDACCIÓN) 



RESUMEN
DE INFORMACIÓN NACIONAL
______________________________________________________________________________________________   
MARTES 24 DE AGOSTO DE 2010 

 

 

Coordinación de Información y Medios  
3 

FUENTE: http://www.trife.gob.mx/todo2.asp?menu=13 

Baja California Sur 

Intensa actividad preelectoral en Baja California Sur. En tiempo preelectoral, Baja California Sur es cuna de nacientes 
Asociaciones Civiles (AC), ideadas para impulsar figuras políticas y poner en la palestra a quienes aspiran a representar a sus 
partidos políticos. El proceso de elección empezará en noviembre con el registro de los candidatos y concluirá el primer domingo 
de febrero de 2011, cuando los sudcalifornianos renueven con su voto la gubernatura, cinco alcaldías y las diputaciones locales. 
(DIARIO DE MÉXICO, P. 4, DE LA REDACCIÓN) 

Distrito Federal 

Nuevas corrientes perredistas generarán unidad para 2012. José Ángel Ávila, secretario de gobierno local, señaló que 
la Administración capitalina ve con buenos ojos el surgimiento de nuevas corrientes al interior del PRD, como la que se presentó 
ayer, integrada por dos delegados, pues tiene la intención de generar unidad rumbo a las elecciones de 2012.  (DIARIO DE 
MÉXICO, P. 13, DE LA REDACCIÓN) 

Cita ALDF a delegados para que presenten programas de protección civil. La Comisión de Protección Civil de la 
Asamblea Legislativa del Distrito Federal aprobó un acuerdo para citar a comparecer a los 16 jefes delegacionales, con el fin de 
que expliquen cuáles son sus programas de prevención de riesgos. Este proyecto también busca recopilar las necesidades más 
urgentes de cada demarcación en esa materia, para que sean contempladas dentro del presupuesto del año siguiente. La 
asistencia de los delegados se llevará a cabo todos los lunes y miércoles de septiembre y octubre por orden alfabético, empezando 
por la delegación Álvaro Obregón. (LA CRÓNICA DE HOY, P. 17, JONATHAN VILLANUEVA) 

PAN-DF busca cerrar paso a nuevos partidos. Con el respaldo de la mayoría del PRD en la Asamblea Legislativa del 
Distrito Federal, Marcelo Ebrard, jefe de gobierno, promueve una reforma para cerrar el paso a la creación de nuevos partidos de 
cara a las elecciones de 2012 en la capital del país. (EL ECONOMISTA, P. 33, JORGE MONROY) 

Estado de México 

No temo a atentados del narco, señala Peña Nieto. Enrique Peña Nieto, gobernador del Estado de México, y los 
mandatarios electos de Aguascalientes, Carlos Lozano, y de Oaxaca, Gabino Cué, aseguraron no temer algún ataque del narco y 
señalaron que estos riesgos son inherentes al cargo. Mario López Valdez, gobernador electo de Sinaloa, señaló que "falta poco" 
para que el crimen organizado ejecute a un gobernador, luego de los hechos de violencia ocurridos este año, en los que fueron
ultimados el candidato del PRI al gobierno de Tamaulipas, Rodolfo Torre Cantú, y el alcalde de Santiago, Nuevo León, Edelmiro 
Cavazos Leal.  (MILENIO DIARIO, P. 32, DE LA REDACCIÓN) 

Guerrero 

Abre PRD puertas a Ángel Aguirre. La Comisión Política Nacional del PRD abrió ayer la puerta a la aspiración de Ángel 
Aguirre, senador priísta, para ser candidato a la gubernatura de Guerrero por una alianza opositora que incluso pueda incluir al 
PAN. Con ocho votos a favor, entre ellos el de Jesús Ortega, presidente del sol azteca, y las abstenciones de Dolores Padierna y 
Alejandro Sánchez —de la corriente Izquierda Democrática Nacional—, el órgano interno formalizó los acuerdos del Consejo 
Estatal guerrerense para permitir que aspirantes externos participen en la contienda interna rumbo a los comicios locales del 30 
de enero de 2011.  (REFORMA, P. 4, ÉRIKA HERNÁNDEZ Y CLAUDIA GUERRERO) 
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Evidencian ruptura en plenaria tricolor. La reunión plenaria de la bancada del PRI en el Senado evidenció ayer la ruptura 
que vive el tricolor en Guerrero, como consecuencia de la virtual postulación de Manuel Añorve como candidato de ese partido.
El senador Ángel Aguirre Rivero ni siquiera acudió al encuentro, mientras que Añorve participó en una cena con los legisladores 
priístas el domingo por la noche, y ayer estuvo en la reunión inaugural a la que asistieron Beatriz Paredes, presidenta del PRI, y 
Francisco Rojas, coordinador de los diputados.  (REFORMA, P. 4, CLAUDIA GUERRERO) 

Quintana Roo 

Pruebas anularán amparo a Niurka.El conjunto de pruebas que reúne la Subprocuraduría Especializada en Delincuencia 
Organizada (SIEDO) donde destacan nombres de funcionarios municipales de origen cubano, nombrados por la entonces 
directora del DIF municipal, Niurka Sáliva de Sánchez, provocarían que se le anulara el amparo recientemente obtenido. 
(UNOMÁSUNO, P. 12, JAVIER CALDERÓN) 

Oaxaca 

Gabino Cué y Ulises Ruiz terminan sus diferencias. A 100 días de que se celebre la ceremonia de cambio de poderes en 
Oaxaca, misma que se llevará a cabo el próximo 1 de diciembre, Gabino Cué y Ulises Ruiz tuvieron un primer encuentro 
institucional. La reunión fue privada y se realizó a petición del gobernador electo de los comicios del pasado 4 de julio, para 
empezar el proceso de entrega-recepción de la administración pública estatal. Luego del encuentro, Gabino Cué dijo que requirió 
al mandatario saliente que el cambio de estafeta se desarrolle de forma más amplia y anticipada ante la complejidad de 
problemas que padece la entidad. (MILENIO DIARIO, P. 28, ÓSCAR RODRÍGUEZ) 

Aguilar Padilla y Malova sanan diferencias. Jesús Alberto Aguilar Padilla, gobernador de Sinaloa en funciones, recibió 
ayer a Mario López Valdez, gobernador electo del mismo estado, en un encuentro donde ambos abordaron el tema del 
presupuesto para el ejercicio 2011. López Valdez señaló que encontró absoluta disposición del mandatario estatal para trabajar 
de manera conjunta en el cabildeo del presupuesto, que para el año próximo busca superar los 35 mil millones de pesos. 
Asimismo, Aguilar Padilla manifestó que sostuvieron un diálogo fluido, responsable, constructivo de cara a la transición y a la 
agenda de Sinaloa. (EL FINANCIERO, P. 31, DE LA REDACCIÓN) 

  
INFORMACIÓN RELEVANTE 

 
Narro: hay 7 millones de ninis, no 285 mil. El rector de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), José 
Narro, insistió en que son casi siete millones de jóvenes los que no estudian ni trabajan, y no 285 mil, como lo afirmaron las 
secretarías de Gobernación y de Educación Pública. Afirmó que el problema de los jóvenes llamados ninis debe resolverse en lo
inmediato con políticas públicas y así cambiar la realidad de este sector de la población. El rector universitario precisó que la 
mayor parte de los jóvenes ninis está en esa condición no por una decisión autónoma, sino por una realidad impuesta. 
(MILENIO DIARIO, P. 1, 4 Y 5, EUGENIA JIMÉNEZ) 
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Inaugura Calderón Ciclo escolar 2010- 2011. El presidente Felipe Calderón, inauguró el nuevo Ciclo Escolar 2010-2011, en 
Acapulco Guerrero y dijo que su gobierno pretende mejorar la educación pública con el impulso de cinco medidas. Puso énfasis 
en la alimentación, “pues, para tristeza de todos, México tiene el mayor número de niños obesos”, dijo.  (REFORMA, P. 12, 
MAYOLO LÓPEZ) 

Calderón felicitó a Jimena por su triunfo en Miss Universo. El triunfo de Jimena Navarrete en el concurso Miss 
Universo 2010 ayudará a mejorar la imagen de nuestro país, afirmó el presidente Felipe Calderón. Minutos después de concluido 
el concurso, el mandatario envió la felicitación a través de su cuenta de Twitter en el que señaló: “Muchas felicidades a Jimena 
Navarrete por su merecido triunfo como Miss Universo. Servirá a México, a nuestra imagen como país, mucho”. Por su parte, la 
primera dama, Margarita Zavala, a través de la misma red social, expuso: “Felicidades a Miss México por ganar en Miss 
Universo”. (LA CRÓNICA DE HOY, P. 29, DE LA REDACCIÓN Y CECILIA TELLEZ) 

Plagian en Chihuahua a compadre de Duarte. Olegario Guzman Ortiz, empresario de la construcción y compadre del 
gobernador electo de Chihuahua, César Duarte fue secuestrado por integrantes de un comando. Es el tercer hecho violento 
contra personas cercanas al ex presidente de la Cámara de Diputados quien en octubre tomará las riendas de esa entidad. 
(MILENIO DIARIO, P. 30 Y 32, JUAN JOSÉ GARCÍA AMARO) 

Presionan priístas a FCH con informes. Legisladores del PRI ofrecieron al presidente Felipe Calderón garantías para que 
acuda al Congreso a rendir su Informe de Gobierno, pero advirtieron que al margen de su decisión, impulsarán una reforma para 
obligarlo a acudir. El coordinador del tricolor en la Cámara alta, Manlio Fabio Beltrones, pidió al Mandatario presentarse ante el 
pleno del Senado, en caso de que considere que no hay condiciones para presentarse en San Lázaro. (REFORMA, P. 2, CLAUDIA 
GUERRERO) 

Diputado del PRD reconoce que no hay condiciones para un acto republicano. Para el secretario de la Comisión de 
Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados, Nazario Norberto Sánchez, es mejor que el secretario de Gobernación 
entregue al Congreso el Informe Presidencial en vez de que el jefe del Ejecutivo acuda a rendirlo en persona, pues reconoció que 
no existen actualmente condiciones para llevar a cabo un acto democrático y republicano. (LA CRÓNICA DE HOY, P. 3, 
ALEJANDRO PÁEZ) 

Suma Sandoval quejas en Gobernación. La Secretaría de Gobernación recibió dos nuevas quejas contra el Cardenal Juan 
Sandoval Íñiguez por sus declaraciones contra el Jefe de Gobierno del DF, Marcelo Ebrard, y su rechazo al matrimonio entre 
parejas del mismo sexo. Legisladores federales del PRD presentaron un escrito de denuncia contra el prelado en tanto que 
integrantes de la comunidad Lésbico, Gay, Bisexual y Transexual (LGBT) entregaron una carta al titular de la dependencia 
Francisco Blake Mora, para que sancione al Arzobispo de Guadalajara. Leticia Quezada Contreras, diputada perredista, acusó al 
Cardenal Norberto Rivera Carrera, Arzobispo Primado de México, de estar detrás de los dichos de Sandoval. (REFORMA, P. 10, 
SUSANA MORAGA) 

Juristas piden desaparecer el Consejo de la Judicatura. Abogados penalistas exigen en Morelos a los diputados del 
Congreso local reformar la ley orgánica del Poder Judicial para disolver el Consejo de la Judicatura del Tribunal superior de 
Justicia, luego de argumentar que sólo representa un gasto innecesario a la entidad; sin embargo, señalaron que podría crearse 
un observatorio ciudadano del propio órgano judicial sin que represente un costo.  (UNOMÁSUNO, P. 26, DE LA REDACCIÓN) 
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Alistan diputados reforma electoral que incluye el recuento de votos. La Cámara de Diputados alista una reforma 
electoral que entre otros temas incluye el recuento de votos, y prevé además acotar el proselitismo electoral de funcionarios
públicos. Además, considera prohibir la propaganda política mediante la difusión de obra pública e incluir la cédula de identidad 
como instrumento para ejercer el voto. (DIARIO DE MÉXICO, P. 9, DE LA REDACCIÓN) 

PRI echa toda la caballada a favor de Manuel Añorve. Manlio Fabio Beltrones, coordinador del grupo parlamentario del 
PRI en el Senado de la República, señaló que “debemos actuar con enorme responsabilidad y colaboración para restablecer el 
orden en este país”, esto al dar inicio a los trabajos de la plenaria de esa bancada, que definirá la agenda parlamentaria de los 
senadores del tricolor para el próximo periodo de sesiones.  De entrada, el político sonorense planteó la urgente necesidad de 
avanzar en la reforma al régimen político mexicano, pero específicamente al sistema presidencialista, principalmente porque "si 
las cosas no funcionan en el país, es porque las instituciones planteadas para otro México no están acordes a la modernidad".
Por otra parte, la idea fue trasladar la plenaria senatorial del tricolor hasta este puerto para "echarle toda la caballada" al posible 
candidato de ese partido a la gubernatura de Guerrero, Manuel Añorve Baños.  De los invitados especiales a este encuentro 
asistieron el líder de los diputados priístas, Francisco Rojas Gutiérrez, y la presidenta nacional de ese instituto, Beatriz Paredes 
Rangel.  (EL FINANCIERO, P. 31, RIVELINO RUEDA) 

PRI confía en lograr reforma fiscal integral. La disposición del PRI para concretar la reforma fiscal integral que el país 
requiere antes de la aprobación del paquete económico 2011 es “clara”, aunque será difícil lograr los consensos necesarios en
tanto el gobierno federal y el PAN no cedan en su intento de generalizar el cobro del IVA en alimentos y medicinas, afirmó Luis 
Videgaray Caso. “Ojalá podamos alcanzar los consensos. Si algunos partidos, particularmente Acción Nacional, insisten en 
aplicar IVA en medicinas y alimentos complica mucho, porque no estamos de acuerdo en gravar con IVA a los alimentos y a las 
medicinas”. (EL ECONOMISTA, P. 11, ROLANDO RAMOS) 

Ramírez Acuña, tras presidencia del PAN. El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Francisco 
Ramírez Acuña, busca sustituir a César Nava en la dirigencia del Partido Acción Nacional (PAN), luego de que el líder panista
manifestó su decisión por no reelegirse. Entrevistado por Ana Paula Ordorica y Pablo Hiriart en el programa Frente al País, de 
Grupo Imagen, Ramírez Acuña dijo: “no soy el candidato del Presidente, quiero ser el candidato de todos los panistas para poder 
lograr un partido gobernante serio, respetado, respetuoso, maduro y que acompañemos al presidente Calderón al término de su 
gestión”. (LA RAZÓN, P. 9, ANTONIO HERNÁNDEZ) 

Recibí dinero, no me lo quedé: Ahumada. En respuesta a la columna de Pablo Hiriart, director de La Razón, el empresario 
Carlos Ahumada consideró contradictorio decir que el ex presidente de Cuba Fidel Castro le haya creído que el episodio de los 
videoescándalos fue “para dañar a López Obrador”, y no su opinión respecto a que el tabasqueño es “cualquier cosa menos un 
líder social: un rencoroso al frente de extorsionadores que sacaban dinero a empresarios para financiar gastos inconfesables”.
En la misiva, Ahumada también acusa al abogado Juan Collado de haberlo amenazado para escribirle al ex presidente Carlos 
Salinas y al panista Diego Fernández de Cevallos pidiéndoles dinero que “se lo quedó él y no en más de tres ocasiones 
excepcionales le entregaron a mi esposa 100 o 200 mil pesos“. (LA RAZÓN, P. 5, DE LA REDACCIÓN) 

Plantea Pemex importar ¡crudo!. El sistema de refinación en México entró en crisis, y ahora tendrá que importar crudo 
ligero. Por primera vez en 36 años, Petróleos Mexicanos (Pemex) podría importar hasta 100 mil barriles diarios de crudo ligero 
para poder refinarlo y, con ello, producir gasolinas. El deterioro en la producción de crudo de Pemex llevó a una reducción de la 
producción de crudos ligeros, que son los de mayor valor comercial, la cual pasó de un promedio de un millón 237 mil barriles en 
2000, a un retroceso de alrededor de 91 mil barriles diarios.  
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FUENTE: http://www.trife.gob.mx/todo2.asp?menu=13 

Además, las refinerías del país han sufrido retrasos en su reconfiguración para procesar crudo pesado. (REFORMA, P. 1, ALMA 
HERNÁNDEZ) 

Reconquista México inversión extranjera. México captó 12 mil 239 millones de dólares por concepto de inversión 
extranjera directa (IED) en el primer semestre de 2010, 27.7% más que en el mismo periodo de 2009, informó la Secretaría de 
Economía. Según la dependencia, en el segundo trimestre de 2010 México captó 7 mil 363.7 millones de dólares por tal concepto, 
33.9% mayor a lo reportado en el mismo lapso del año pasado. Los sectores más atractivos para los inversionistas extranjeros 
fueron el manufacturero, que recibió 62.8%, servicios financieros, con 12.8%, otros servicios con 5.9%, y otros sectores, con 14 
por ciento. (MILENIO DIARIO, P. 16, ANTONIO HERNÁNDEZ) 

Rechaza Hacienda trampas y opacidad. La Secretaría de Hacienda rechazó el Informe elaborado por el Centro de Estudios 
de las Finanzas Públicas de la Cámara de Diputados, que da cuenta de la “opacidad” que prevalece en el ejercicio del gasto 
público. A través de una carta, la dependencia rechazó “de manera categórica” que con trampas, vericuetos legales, herramientas 
tecnológicas y omisiones mantenga una política de opacidad en la información que sobre el ejercicio del gasto público hace llegar 
a la Cámara baja. (REFORMA, P. 3, STAFF) 

 


